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　 N1　　 に　　   N2　　   が　  います　 N1　　  に　　 N2　　が　   あります

文-05

でん わ

　　qドアのそばに電話があります。
こうえん おお き

　　w公園に大きい木があります。
いぬ

　　eとなりのうちに犬がいます。
た なか

rあそこに田中さんがいます。
こばやし がっこう

　　t A:小林さんの学校にプールがありますか。

　　　B:はい、あります。
せんせい いぬ

　　y A:先生のうちに犬がいますか。

　　　B:いいえ、いません。
おくじょう なに

　　u A:屋上に何がありますか。

　　　B:バスケットコートがあります。

基　　　　本

例　文

ば しょ

N1：場所

いま り か しつ

　　i A:今、理科室にだれがいますか。
やま だ せんせい ねんせい せい と

　　　 B:山田先生と2年生の生徒がいます。　
か

　　o（ものを借りたいとき）

　　　A:ペンがありますか。

　　　B:はい、どうぞ。
みせ しょうひん み か

　　!0（店で商品を見たいとき、買いたいとき）
シーディー

　　　 A:クラシックのCDがありますか。

　　　B:はい、あります。

A B

例文u

［生きもの］［もの］
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そんざい あらわ

A.「あります」はものの存在を表す。（例文qwtu）　
い そんざい あらわ

B.「います」は生きものの存在を表す。（例文eryi）

C.
ば しょ なに せつめい つか

ある場所（N1）に何があるかたずねたり、説明したりするときに使う。（例文tyui）

D.
そんざい どうぶつ しつもん なに ひと しつもん

存在するものや動物について質問するときは、「何」を、人について質問するときは「だれ」を
つか

使う。（例文ui）
かたち ようぼう あらわ

E. 「Nがありますか」の形で、要望を表すことができる。（例文o!0）

F.
ば あい しょうりゃく

N1がどこかわかっている場合は、「N1に」を省略することがある。（例文tyui）

解　説

先生へ
ようぼう あら しょうりゃく い おお

　◆ 要望を表わすときの「Nがありますか」は、「N、ありますか」と「が」を省略して言うことが多い。

【関連項目】

　文-04　　NはNにあります／います

　文-03　　Vます

　助-07　　に（場所）

　助-22　　が（主語）

【「れんしゅう編」の練習】

　　 2-2　　ペンがありますか

　★2-4　　わたしのとなり

　★2-9　　机の上にかばんがあります　

しつもん

　　!1 A:みなさん、質問がありますか 。

　　　 B:ありません。
かね か もの

　　!2お金がありませんから、買い物ができま

せん。
じ かん いそ

　　!3時間がありませんから、急いでください。

発　　　　展

例　文

せんせい らいしゅうかん じ し けん

!4 A:先生、来週漢字の試験がありますか。
すいよう び

　　　 B:はい、あります。水曜日ですよ。
こうえん

　　!5きのう、公園でロックコンサートがあり

ました。
とうきょう おお じ しん

　　!6東京で大きい地震がありました。

解　説

かたち しょゆう い み あらわ

G.「Nがあります」の形で、所有の意味を表す。（例文!1!2!3）
かたち ぎょうじ あらわ ば あい ぎょうじ ば

H.「Nがあります」の形で、できごとや行事があることを表す。この場合、できごとや行事の場
しょ しめ つか

所を示すのに、「に」ではなく「で」が使われる。（例文!4!5!6）




